

Foster diseñará el estadio de la final del Mundial de Qatar 2022

Palco23

11 mar 2015 - 17:13

Norman Foster vuelve a adjudicarse un gran proyecto arquitectónico en el mundo del deporte. El despacho que él fundó, Foster+Partners, ha conseguido el contrato para diseñar el estadio de Lusail, que albergará la final del Mundial de Qatar 2022. El proyecto, anunciado en plena polémica por la decisión de la Fifa de trasladar el evento a noviembre y diciembre de este año por las altas temperaturas de la región en verano, es el primero que consigue el profesional británico desde que en 2007 se inauguró el nuevo Wembley, en Londres (Reino Unido).

El nuevo estadio, situado a 15 kilómetros de Doha, tendrá una capacidad para 80.000 espectadores y deberá estar equipado con un sistema de refrigeración interno para combatir las altas temperaturas del emirato. "Buscamos trabajar con ellos en la creación de un estadio icónico y contemporáneo, inspirado en la cultura de Qatar", señalaron las autoridades del país sobre Foster+Partners. Aunque no ha trascendido el importe que cobrará el arquitecto británico por este proyecto, cabe señalar que Qatar presupuestó 4.000 millones de dólares para la construcción de los ocho estadios que acogerían partidos del Mundial 2022.

Wembley no habría sido el único estadio diseñado por Foster, de no ser porque el FC Barcelona finalmente canceló el proyecto que en 2007 impulsaba el ya expresidente Joan Laporta. El arquitecto llegó a presentar en sociedad la maqueta con el diseño que proponía para el nuevo Camp Nou y por lo que cobró un millón de euros, pero finalmente el proyecto quedó enterrado por la actual junta directiva, que ha planteado su propia idea de reforma del estadio y su entorno con un coste de 600 millones de euros.